
VALMIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
MANUTENÇÃO E LIMPEZA DA AVENIDA BENEDITO PIRES 
 

Fomos procurados por vários munícipes que 
residem em um Condomínio de Chácaras localizado às margens da 
Avenida Benedito Pires e os mesmos solicitaram nossa intervenção 
junto ao Executivo Municipal solicitando providências cabíveis, 
imediatas e á médio prazo junto à via pública supramencionada. 

 

Solicitam os mesmos do Poder Executivo 
informações objetivas sobre as providências com relação ao Meio 
Ambiente nas proximidades da Avenida Benedito Pires. 

 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao 
Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando 
que Vossa Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a 
Secretaria Municipal do Meio Ambiente, as seguintes informações: 

 

       
a)- Existe a possibilidade de colocação de 

capa ou tela protetora na frota da 
Secretaria Municipal do Meio Ambiente, 
eliminando a poluição ambiental nesta 
Avenida, como também em toda a cidade 
de Assis, além de preservar de possíveis 
acidentes pela queda dos objetos, pois, 
outro grave problema que identificamos 
nesse local refere-se ao transporte de 
objetos misturados com terra, feito por 
caminhões da Secretaria Municipal do Meio 
Ambiente (Usina de Reciclagem), 
descobertos, provocando a queda desse 
material na Avenida, o que consiste em 
uma infração do Código Nacional de 
Trânsito. 
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b)- Foi constatado, também, a existência de 

grande quantidade de fardos de material 
reciclável acumulados há muito tempo na 
Usina de Reciclagem, ocasionando forte 
odor além de atrair ratos e insetos e 
produzir criadouros para mosquitos, 
aumentando o risco de dengue. Esse fato 
torna insalubre o trabalho dos funcionários 
da própria usina, como também, as 
residências e empresas situadas nas 
imediações e diante do exposto, 
solicitamos, ainda, as devidas providências 
urgentes para a regularização desse 
problema que em resposta através de 
Oficio datado de 05 de março de 2.013, 
SMMA-D.A. nº 003/2013, as providências 
estavam sendo tomadas, no entanto, 
constatamos que após três meses não 
foram concluídas. 

       
c)- Existe a possibilidade de desenvolver um 

Projeto de Arborização na Avenida Bendito 
Pires? 
 

  

  
  

 
SALA DAS SESSÕES, em 10 de junho de 2013. 
 
 
 

          VALMNIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 
                                   Vereador – PSC  
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